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「国分寺市現庁舎等解体工事」に関する市民説明会の 

結果概要について 

 
１ 概要 

 令和６年 10 月に契約をした「国分寺市現庁舎等解体工事」における工事の進捗
に伴う動線等や、現庁舎用地利活用事業の全体の流れについて説明を行った。 
 

２ 開催日時・会場・参加者数               （合計参加者 20 人） 
 日時 会場 参加者数 

① 11 月８日（金）午後７時 00 分〜８時 00 分 書庫棟 ８人 
② 11 月９日（土）午前 10 時 00 分〜11 時 00 分   書庫棟 12 人 

 

３ 内容（別紙参照） 

 （1）現庁舎用地利活用事業について 
 （2）「国分寺市現庁舎等解体工事」について 

事業計画、工事概要、工事の進捗に伴う動線、工事作業について 
環境保全対策、地域・環境への取組 

 （3）質疑応答 
 

４ 意見等の概要 

 
解体工事に関するもの 
・建物の解体順序の計画を教えてほしい。 
・旧本庁舎地下躯体の解体が大変そう、心配である。 
・ガードマンの配置場所を知りたい。 
・マンションの車の出入りに支障がないようにしてほしい。 
・登下校時の児童、生徒の安全確保について対応策を伺いたい。 
・新府中街道の工事と解体工事の工事車両が重ならないようにしてほしい。 
・現在の駐車場は１月以降閉鎖ということでよいか。 
・工事中の外周道路の通行規制はあるか。 
・市役所用地内の雨水は敷地内で処理する必要がある。 
・近隣家屋調査の範囲について。 
・解体に伴うねずみの対策について。 
・市⺠課の窓口業務は工事期間中も仮設として必要と思う。 
・移植可能と診断された樹木の種類について。 
・樹木を有効に再利用してほしい。 
 
新施設（複合公共施設・⺠間施設）に関するもの 
・市⺠サービスコーナーは複合公共施設の１階に計画しているか。 
・⺠間活用事業に関するスケジュール等を広く周知してほしい。 
・複合公共施設の２階に公⺠館の窓口が欲しい。 
・複合公共施設と⺠間施設はどちらも令和10年度に供用開始されるのか。 
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・移転後の元の既存施設の利活用の計画を教えてほしい。 
・弓道場の矢道に屋根がないが、危険ではないか。 
・新施設にはどのような樹木を植えるのか。 
・周辺住宅への配慮として、複合公共施設の３階屋上部分の手すり部分を工夫して

ほしい。 
 
その他 
・⻄側の道路と市役所敷地の間にある擁壁の位置が変わるのか。 

また道路と市役所敷地の高さの差は変わるか。 
・⻄側道路の幅員が狭いため、車が安全にすれ違いできる幅を確保してほしい。 
・新府中街道の工事計画について情報が欲しい。 


